Le MRAP ne défilera pas aux côtés du RN Il rendra hommage aux victimes de la Nuit de Cristal

(publié le 8 novembre 2023, 16h.)

Depuis sa création, notamment par des juifs rescapés des camps de la mort, le MRAP n'a cessé de combattre l'antisémitisme comme toutes les autres formes de racisme. Il s'inquiète de l'accroissement des actes antisémites auxquels on assiste depuis un14 pt mois. Mais il refuse de participer à une marche contre l'antisémitisme aux côtés du Rassemblement National.

Malgré le « visage propre » que tente d'afficher Marine le Pen à des fins électoralistes, le Rassemblement National comme hier le Front National est un parti raciste.

Nous n'oublions pas les propos ignobles qu'avait tenus Jean-Marie le Pen sur le « détail de l'histoire » .

Nous n'oublions pas que le 27 janvier 2012, date anniversaire de la libération14 pt d'Auschwitz, Marine le Pen a participé à Vienne à un bal organisé par la "Wiener Korporationsring", mouvement d'extrême droite et même franchement néo-nazi.

Nous n'oublions pas que Marine Le Pen avait déclaré que la grande rafle du Vel d'Hiv était le fait des seuls Allemands et que les Français n'y étaient pour rien. La collaboration du régime de Vichy dans l'arrestation et la déportation des Juifs de France, connaît pas.

Nous n'oublions pas les multiples déclarations racistes des membres du Rassemblement National.

Nous n'oublions pas que Jordan Bardela, le nouveau président du RN, a nié le fait que Jean-Marie le Pen était antisémite bien que celui-ci ait été condamné 6 fois pour propos antisémites.

Rappelons également l'entourage de Marine Le Pen, par exemple Frédéric Châtillon officiellement chargé de mission dans sa campagne; le 19 mars 1990, il se signale en faisant le salut hitlérien pendant la *Marseillaise* lors d'une commémoration des combats en Algérie.

Le MRAP refuse également de participer à une marche contre l'antisémitisme aux côtés de Reconquête! dont le chef de file, Eric Zemmour a été condamné à de multiples reprises depuis 2011 pour provocation à la haine raciste.

LE MRAP APPELLE TOUS LES PARISIENS, TOUS LES ANTIRACISTES D'îLE DE FRANCE, À VENIR RENDRE HOMMAGE AUX VICTIMES DES POGROMS DE LA NUIT DE CRISTAL (du 9 au 10 novembre 1938), ET AUX VICTIMES DE TOUTES LES FORMES DE RACISME, JEUDI 9 NOVEMBRE à 18H30 DEVANT LE GYMNASE JAPY (2, rue rue Japy 75011, Paris)